

FAVORISER LE BIEN ÊTRE DES ELEVES ET LUTTER CONTRE LE HARCELEMENT

BOITE A PAROLE

La boîte à parole permet aux élèves d'écrire les problèmes rencontrés au collège (harcèlement, violences physiques ou morales, cyberharcèlement) lorsqu'ils ne peuvent être dits. La boîte à parole se trouve devant le bureau de la CPE, qui relève les lettres tous les jours.

Elles sont traitées le plus rapidement possible.

Un adulte viendra ensuite voir l'élève afin de l'aider.

La boîte à parole permet également de recueillir les propos écrits des élèves témoins de violences ou de harcèlement.



GROUPE DE PAROLE



Le groupe de parole permet aux élèves qui en ressentent le besoin de se confier à des adultes sur différents sujets qui leur posent problème au quotidien (harcèlement, sexualité, problème relationnel, vie familiale...)

La discussion se fera à l'abri du regard des autres pour préserver l'intimité de l'élève.

Le but de ce groupe est de favoriser le bien être des élèves au sein de l'établissement et dans leur vie personnelle.

**TOUS LES MARDIS DE 12H45 À 13H20 EN SALLE 006 A PARTIR DU
6 FEVRIER 2024**